



¡Ven!



¡Ven!... pues te tengo agarrado a mi mirada, aunque todo te diga que me he ido.

¡Ven!... pues puedes caminar sobre las aguas, si te acercas hasta mí con pies de niño.

¡Ven!... pues nunca dejaría que te ahogaras, detrás de la Palabra, con la que hoy yo te invito.

¡Ven!... pues al que viene no le falta nada, si se abandona todo, aun cuando no halle el piso.

¡Ven!... pues debes aprender que hay un Dios abba, que tiende a ti de sus brazos y te da el auxilio.

Ven, pues, baja de la barca... y si tu poca fe, libera en ti su grito, tira entonces de mi mano, la que llevándote estaba, aunque no la habías visto.

Partiendo de la experiencia de Pedro en aquellas aguas turbulentas galileas y la invitación de Jesús a atravesar las dificultades cotidianas, queremos decirles en esta tarde...

No están solas...

Queridas Hermanas no están solas, Francisco Coll nos hace partícipes de la misión al compartir el sueño de evangelizar, a través de la educación y este espacio de reflexión en comunidad nos ha de iluminar y fortalecer para seguir creciendo en la fe.

Caminar juntos...

Queremos seguir caminando juntos, creando comunidades en nuestras escuelas para que puedan vivir al estilo de Jesús, desde la sencillez de lo cotidiano, con la profundidad del Evangelio. Hoy más que nunca, estamos en la misma barca...

En comunidad...

Gracias por hacernos parte de su vida comunitaria, gracias por darnos la posibilidad de pensar juntos, gracias por la escucha y la confianza. Unidos en el legado que el Padre Coll dejó y al que adherimos, queremos hacer de nuestros colegios un lugar "tienda" en el que entren todos, ensanchando nuestros corazones, en el que se respire el cuidado de la persona y en donde se viva desde el amor.

Siendo refugio seguro...

Queremos que nuestras escuelas sean parte de la realidad y que cuando esa realidad sea dura, nuestras escuelas sean refugio. Queremos que nos enseñen a tener un horizonte claro, queremos aprender y enseñar, queremos cambiar según la necesidad que nos grite nuestro tiempo. Sabemos que ustedes son nuestra guía y nos ponemos al servicio de la luz.

Espacio de crecimiento...

No desconocemos nuestras debilidades y esperamos fortalecer y afianzar en las comunidades el mismo lugar que nos dieron ustedes durante estos días, ese en el que las flaquezas son escuchadas y en donde se plantean desafíos para poder afrontarlas y crecer.

De proyectos realizables...

Ojalá todo lo conversado se traduzca en una riqueza para su encuentro. Donde con sabiduría y el sople del espíritu, ustedes puedan tomar las mejores decisiones, puedan leer los signos de este tiempo para seguir dando nuevas respuestas a la escuela que el Padre Coll soñó.

Con Jesús en medio...

Jesús, queremos decirte como comunidad anunciatista, aquí estamos para hacer tu voluntad, en cada una de las obras que la Providencia fue poniendo en nuestras manos...Guíanos y mueve nuestros corazones para que confiados sigamos tus pasos, animándonos a ser tus manos y rostros para con nuestro alumnos, docentes y familias.

El espíritu animándonos...

Que la gracia del Espíritu Santo, derrame sus dones en cada una de ustedes, para que con sabiduría tracen el camino que un día nuestro padre, San Francisco Coll, soñó. Que sigan siendo ese fuego que enciende otros fuegos en los corazones de los niños y jóvenes, en los colegios y en las familias que atendemos. Y que la misión de la Anunciata sea aquella misión compartida que tanto anhelamos, entre hermanas y laicos comprometidos, para que nuestro carisma perdure por siempre.

Para evangelizar sin descanso...

Agradecemos y nos comprometemos con las Hermanas a ser parte de esta misión evangelizadora. Seguir fielmente el ideal de Francisco Coll, poniendo en acción todo aquello que esté en nuestras posibilidades para engrandecer la escuela que soñó.

Reciban la bendición de Dios Padre y María de la Anunciación.

Laicos del Encuentro Precapítular 2023